



Judul : 2022 Tamu Undangan Akan Hadiri Sidang Tahunan MPR
Tanggal : Jumat, 16 Agustus 2024
Surat Kabar : Koran Jakarta
Halaman : 3

Agenda Kenegaraan | Sidang Tahunan 2024 Bakal Istimewa karena Terakhir Kali

2.022 Tamu Undangan Akan Hadiri Sidang Tahunan MPR

Sebanyak dua ribuan tamu undangan bakal menghadiri Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR-DPD Tahun 2024. Format sidang akan digelar dalam satu rangkaian.

JAKARTA - Sedikitnya sekitar 2.022 tamu undangan akan menghadiri Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR - DPD Tahun 2024 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Jumat (16/8) pukul 9.30 WIB. "Akan dihadiri kurang lebih 2022 undangan, yang terdiri dari 1.222 undangan di dalam Gedung Nusantara dan 800

tamu undangan yang ditempatkan di area Plaza Gedung Nusantara IV MPR/DPR/DPD RI," kata Ketua MPR RI Bambang Soesatyo saat konferensi pers, Jakarta, Kamis (15/8).

Bamsoet, sapaan karibnya, menjelaskan bahwa format Sidang Tahunan MPR RI dengan tema "Nusantara Baru, Indonesia Maju" digelar satu rangkaian bersama Sidang Bersama DPR - DPD Tahun 2024 sama seperti tahun-tahun sebelumnya.

Dia lantas merinci bahwa para tamu undangan tersebut terdiri dari Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin, hingga Presiden Terpilih Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Terpilih Gibran Rakabuming Raka.

Kemudian, mantan presiden dan mantan wakil presiden, mantan ketua MPR/DPR/DPD RI, pimpinan lembaga negara, seluruh anggota MPR RI, menteri Kabinet Indone-

sia Maju dan pejabat setingkat menteri.

Lalu, ketua lembaga pemerintahan non-kementerian dan badan-badan, pimpinan Komisi Kajian Ketatanegaraan (K3) MPR RI, ketua organisasi masyarakat (ormas) keagamaan, dan perwakilan Teladan dari seluruh Indonesia.

Dia juga menyebut dalam acara akbar tahunan itu akan dihadiri oleh para ketua umum partai politik yang mewakili keterwakilan di DPR RI. "Termasuk Plt. Ketua Umum Partai Golkar (Agus Gumiwang Kartasmita) yang baru," jelasnya.

Lebih lanjut, dia menjelaskan agenda pokok Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR - DPD Tahun 2024 adalah pidato Presiden tentang penyampaian laporan kinerja lembaga-lembaga negara dan sekaligus pidato kenegaraan dalam rangka HUT Ke-79 RI.

Adapun, lanjut dia, secara

urutan pokok acara Sidang Tahunan MPR RI 2024, yaitu pembukaan sidang tahunan MPR RI, dan sidang bersama DPR - DPD oleh Ketua MPR; pidato pengantar Ketua MPR dalam rangka Sidang Tahunan MPR; pidato pengantar Ketua DPR dalam rangka Sidang Bersama DPR dan DPD.

Berikutnya, pidato Presiden dalam rangka penyampaian laporan kinerja lembaga negara dan pidato kenegaraan dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia; penyerahan Pengantar Rancangan Undang-Undang tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) Tahun Anggaran 2025 beserta Nota Keuangannya. dilanjutkan dengan pembacaan doa; persembahan lagu-lagu daerah; dan penutupan.

Terakhir Kali

Terpisah, Ketua DPR RI Puan Maharani memastikan persiapan

an Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR - DPD Tahun 2024 pada Jumat (16/8) sudah sesuai protokol yang ditentukan sebab merupakan sidang spesial yang terakhir kalinya bagi MPR/DPR/DPD RI periode 2019-2024.

"Sidang tahunan kali ini sangat spesial karena ini juga merupakan sidang terakhir di sisa periode DPR, DPD dan MPR periode 2019-2024," kata Puan di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis.

Dia pun terlihat mengecek dengan detail semua persiapan dari mulai dekorasi, deretan kursi, paduan suara, hingga memastikan rangkaian acara sudah dipersiapkan dengan baik. "Semua persiapan sudah cukup baik dan bagus. Kita tinggal pastikan acara besok berjalan lancar dan sukses, serta memberikan kesan yang baik bagi para undangan," ujarnya. = Ant/N-3